



Berlin, der 10.03.2023

Informationen zum Mittagessen / Neue Regelung für Klasse 4

Liebe Eltern,

da es in den letzten Wochen vermehrt zu massiven Verunreinigungen der Treppenflure und des Schulhofes durch Obst und Gemüsestücke kam, sind wir nun zu folgenden Konsequenzen gezwungen:

Obst und Gemüse, welches täglich an der Frischetheke angeboten wird, darf grundsätzlich nur noch im Speiseraum verzehrt werden. Dazu werden alle Kinder belehrt.

Aus diesem Grund verlängert sich die Essenzeit einzelner Kinder um einige Minuten. Demzufolge schaffen es nicht mehr alle Schüler:innen der Klassen 4-6 in der Hofpause zu essen.

Klasse 4 nimmt ab sofort das Mittagessen täglich nach der letzten Unterrichtsstunde ein. Für Kinder die an Arbeitsgemeinschaften oder der Peacemaker-Ausbildung in Stunde 7-8 teilnehmen, gibt es eine Ausnahmeregelung.

Mit freundlichen Grüßen aus der Schule
im Namen des Pädagog:innenteams

A. Hofer
Schulleitung

S. Hannig
Hortleitung

